

FDP KV Gießen

VIER FRAUEN AN DER SPITZE ZUR KOMMUNALWAHL BEI DER FDP LOLLA!

28.01.2021

Anlässlich der Kommunalwahl 2021 beklagen viele Parteien, dass es ihnen nicht gelingt, genügend weibliche Mitglieder von der Bedeutung politischer Arbeit zu überzeugen. Deshalb sind viele Listenplätze überwiegend von Männern besetzt. Dieses Problem stellt sich bei der FDP in Lollar nicht. Vier engagierte Frauen, alles erfahrene Kommunalpolitikerinnen, stellen das Spitzenteam zur bevorstehenden Wahl.

Die Freien Demokraten streben weiterhin eine gute Zusammenarbeit mit allen Teilen der Bevölkerung an. Besonderes Augenmerk setzen die Liberalen auf die individuellen Gestaltungsmöglichkeiten des einzelnen Bürgers. Eigenverantwortlichkeit und keine Gängelung haben Priorität. Zur Wahl stellen sich Persönlichkeiten mit sehr unterschiedlichen Biographien, wie die Lollarer Bevölkerung insgesamt.

Hervorzuheben ist auch, sagt Spitzenkandidatin Cornelia Maykemper, dass es gelungen ist viele Menschen, die nicht Mitglieder einer Partei sind, zur Zusammenarbeit zu bewegen. Viele unabhängige Mitbürger unterstützen unsere liberale Arbeit.

Folgende Personen stellen sich zur Wahl:

Maykemper Cornelia
Schneider Christine
Kärcher Kornelia
von Schnakenburg Sibylle
Stevanovic Stevan
Lattermann Karl-Günther
Maykemper Johannes
Michael Diana
Scholz Ulrike

Gajardo Baeza Samuel Eduardo

Schomaker Joachim

Schneider Matthias

Dr. Komp Hasso

Schneider Franz

Auf der Liste zur Kreistagswahl stehen folgende Kandidaten: Christine Schneider, Cornelia Maykemper, Johannes Maykemper, Stevan Stevanovic, Sibylle von Schnakenburg ,Karl-Günther Lattermann sowie Kornelia Kärcher.